



■ DESDE EL LUNES DÍA 9
**Un curso de verano de
la Universidad de
Salamanca descubrirá
los secretos del vino**

La Universidad de Salamanca acogerá desde el lunes el curso de verano "El vino y la cata", organizado por Bakcheia en colaboración con el Consejo Regulador de Denominación de Origen de Toro. El curso está coordinado por Félix Torres, profesor del Departamento de Biología Animal de la Universidad de Salamanca, y abordará temas como la historia del vino, las denominaciones de origen, la introducción al mundo de la cata, las características de los vinos españoles o las regiones vinícolas del mundo, entre otros.